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 Традиции

Какие бы чудеса 
науки и техники 
не появлялись, но 
знания и навыки, 
по-прежнему, лучше 
всего передаются 
от человека к человеку. 
Более уверенные шаги 
в освоении профессии 
помогают сделать 
наставники. 
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РАСТЁТ КОЛЛЕКТИВ

Ещё одно обособленное структурное подразделение 
АО «Соликамскбумпром» — «Кудымкар» —  
открылось первого июля.

ВМЕСТЕ ВЕСЕЛО… ПЛЫТЬ!

Из увлекательного путешествия на теплоходе 
«Владимир Маяковский» вернулись 
25 мальчишек и девчонок — детей бумажников.

ОСТОРОЖНО, БОРЩЕВИК!

Это растение, похожее на ги
гантский укроп, — агрессор, где 
оно растёт, не может вырас ти поч
ти ничто другое. К тому же борще
вик очень опасен для здоровья. 

Самое страшное — это сок, 
содержащийся во всех частях 
растения, и ворсинки, которыми 
покрыты как листья, так и стеб
ли. Он делает кожу очень уяз
вимой к ультрафиолету. Там, где 

попал сок борщевика, кожа при 
воздействии солнца становится 
обожжённой. При этом не обя
зательно срезать растение, 
доста точно просто прикоснуться 
к нему открытым участком кожи.

Часто ожог проявляется уже 
через 15 минут, но может про
явиться на второй или третий 
день. Ожоги обычно сопровож
даются волдырями (получаются 

ожоги не только 1й степени, но 
и 2й, а иногда даже 3й степени).

После контакта с борщеви
ком надо немедленно вымыть 

поражённый участок кожи 
с использованием мыла и не 
выстав лять его на солнце в те
чение 48 часов. Можно допол
нительно обработать участок 
пантенолом.

Если сок попал в глаза, то их 
надо промыть большим количе
ством воды и несколько дней но
сить солнцезащитные очки.

Ну и если ожог таки проя
вился, особенно с волдырями, то 
лучше всего обращаться к врачу.

Будьте осторожны! 

По материалам 
интернет-сайтов

 Полезная информация

 Новости края

По местному 
времени

В расписании электричек 
Прикамья теперь будет указано 
местное время, а не московское. 
Изменения вступят в силу с 1 ав-
густа. То же самое произойдёт и 
с расписанием поездов дальнего 
следования.

— Время в расписании элек
тричек изменится 1 августа с мос
ковского на местное. Такие же из
менения коснутся и расписания, 
а также информации в билетах 
на поезда дальнего следования, 
правда, здесь у пассажиров будет 
время, чтобы привыкнуть к но
вым правилам, — рассказали 
в пригородной компании.

В течение месяца на билетах 
будут указаны оба времени, и пас
сажиры смогут ориентироваться 
по тому, которое считают более 
удобным. На табло же с 1 августа 
будет только местное время.

По материалам сайта  
http://v-kurse.ru

Смогут перевести 
дыхание

Семьям с неизлечимо боль-
ными детьми будут бесплатно 
помогать няни со специальной 
подготовкой. Инициатива стала 
возможной благодаря неравно-
душным людям, поддержавшим 
проект «Больше жизни» фонда 
«Дедморозим».

Родители тяжелобольных детей, 
требующих круглосуточного ухода, 
получат более 12 тысяч часов пере
дышки, сообщает министерство 
здравоохранения Пермскогот края. 
В этом семьям помогут специально 
обученные няни. На проект будет 
потрачено более 3 млн рублей. 

Помощь в уходе нянь за детьми 
с неизлечимыми заболеваниями 
софинансируется из благотвори
тельных средств и субсидии мин
соцразвития Пермского края. На 
оплату услуг сиделок из региональ
ного бюджета выделено 2,6 млн 
рублей. Поиск нянь, организация 
их работы, обучение, обеспечение 
необходимым оборудованием, ги
гиеной и прочие расходы компенси
руются за счёт благотворителей.

По предварительным данным, 
сегодня в помощи нуждается око
ло 30 детей. Обычно такая помощь 
требуется, когда ребёнок не может 
обслуживать себя самостоятель
но, изза чего у родителей нет воз
можности отлучиться даже на пару 
часов. Няня может прийти на не
сколько часов, а может остаться на 
весь день — решение принимается 
индивидуально, исходя из потреб
ности семьи.

Среди 16 нянь, которые уже 
приступили к работе, есть специ
алисты с медицинским образо
ванием — они заботятся о детях, 
подключенных к аппаратам и пита
ющихся через зонды. 

«Скоро также будет открыт 
бесплатный прокат высокотехно
логичного медицинского оборудо
вания для таких ребят. Всё это вме
сте работает не просто на разовую 
помощь, а на создание среды, ре
ально повышающей качество жиз
ни семей с паллиативными детьми. 
Благодаря всем людям, поддержи
вающим наш проект», — говорит 
координатор Мария Баженова.

По материалам сайта  
https://properm.ru

Вызывает беспокойство появление (пока неболь-
ших) зарос лей борщевика в городе. Их можно увидеть 
даже рядом с жилыми домами, относительно недалеко 
от школ, детских садов.

На своём опыте в этом убежда
ются каждый год студенты, приходя
щие на практику в АО «Соликамск
бумпром», и производственники, 
которые принимают пополнение мо
лодых рабочих и специалистов. В ра
боте бумажного комбината очень 
важна преемственность в ведении 
процессов производства продукции. 
Поэтому служба по персоналу под
держивает традицию наставничества.

6 июля в конференц зале 
управления в торжественной 
обста новке директором по пер
соналу Евгенией Петровной 
Писоцкой были вручены Благо
дарственные письма АО «Соли
камскбумпром» с выплатой денеж

ной премии наставникам молодых 
рабочих и студентов, преподава
телям теоретического производст
венного обучения, инструкторам 
производственного обучения.

Ведущий специалист по обу
чению и развитию персонала — 
руко водитель группы по обучению 
и развитию персонала отдела кад

ров Александра Владимировна 
Борисова обратила внимание 
на отношение к институту настав
ничества сегодня:

— В последние годы роль нас
тавничества в подготовке кадров 
признаётся на государственном 
уровне, вырос статус наставни
ка. На нашем предприятии сло

жились многолетние традиции 
наставничест ва, и звание настав
ника престижно. Служба по пер
соналу поощряет лучших настав
ников. Предприятие оплачивает 
также труд преподавателей произ
водственного обучения и инструк
торов в соответст вии с Положени
ем, принятом на предприятии.

Продолжение на стр. 2

Наставник Е.Н. Баранова (справа) и практикантка В.В. Яворская хорошо понимают друг друга.
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СПРАВКА

Благодарственными письмами 
АО «Соликамскбумпром» за вклад 
в формирование системы подготовки 
рабочих, позволяющей сохранить 
преемственность в ведении 
процессов производства продукции, 
награждены:
Преподаватели теоретического 
производственного обучения 
А.Ф. Мартьянов, инженер-технолог 
УПЩ ЦП,  
А.А. Нагорнова, зам. начальника по 
техническому контролю ОЛТК,  

Г.М. Мальцева, мастер упаковочного 
и гильзоклейного участка БП № 3,  
А.Е. Тюменцев, начальник 
электролаборатории ЭЦ.

Инструкторы производственного обучения  
О.Г. Наговицына, машинист 
расфасовочно-упаковочных машин 
УПЩ ЦП,  
В.С. Васильев, сушильщик БДМ БП № 3,  
И.Ю. Дементьев, электромонтажник 
по силовым сетям и 
электрооборудованию ЭЦ, 

С.И. Кропачев, оператор агрегатных линий 
сортировки и переработки брёвен ЛСП,  
А.Н. Ассанов, штабелёвщик 
древесины ЛСП,  
Н.В. Гурнер, машинист упаковочной 
машины БП № 2.

Наставники молодых работников и 
студентов  
Е.А. Торопов, бетонщик РСЦ,  
А.П. Голубев, токарь ЦРО,  
Е.Н. Баранова, лаборант химанализа 
ОЛТК,  

А.А. Уваров, инженер-технолог 
ТММ-2 ДМП,  
И.В. Баранов, начальник 
производства ДМП,  
В.А. Белокриницкий, энергетик БП № 3,  
И.В. Белов, слесарь по КИПиА БП № 2,  
С.В. Надымов, слесарь цеха КИПиА,  
Е.В. Суворова, мастер по ремонту 
средств измерения механических и 
геометрических величин цеха КИПиА,  
В.Н. Шибанов, слесарь-ремонтник 
ЦОС.

 Городские новости

По новой схеме
В северной части города из-

менится схема организации до-
рожного движения. 

Управление благоустройства 
информирует об изменении схемы 
организации дорожного движения 
и установке запрещающих дорож
ных знаков на участке автодороги 
по ул. Коммунистическая — от 
д. 28  до ул. Черняховского. 

В целях ликвидации несанк
ционированной парковки и для 
обеспечения беспрепятственно
го проезда другим транспортным 
средствам 1 августа 2018 года 
на указанном участке будут уста
новлены дорожные знаки 3.28 
«Стоянка запрещена», 8.24 «Ра
ботает эвакуатор», на существу
ющей парковке появится знак 
8.6.1 «Способ постановки транс
портного средства на стоянку». 

Госавтоинспек-
ция Соликамска 
информирует

С 3 июля 2018 года вступил в 
силу Федеральный закон от 3 апре-
ля 2018 года № 62-ФЗ «О внесении 
изменений в статью 12.8 Кодекса 
об административных правонару-
шениях Российской Федерации», 
согласно которому степень опьяне-
ния водителей можно определять 
по анализу крови. 

Данная поправка внесена для 
того, чтобы легче было устано
вить состояние опьянения у води
теля при  оказании медицинской 
помощи в экстренной или неот
ложной форме, лицам, постра
давшим в дорожнотранспортных 
происшествиях, или находящим
ся в беспомощном состоянии и 
доставленным в медицинское уч
реждение для оказания помощи. 

Сотрудники Госавтоинспек
ции рассчитывают, что введение 
данной нормы окажет профи
лактическое воздействие и будет 
способствовать неотвратимости 
наказания за грубые нарушения 
Правил дорожного движения. 

«Цветущий двор» 
в цветущем 
Соликамске 

С 15 июня по 24 августа 2018 
года в Соликамске проходит город-
ской конкурс «Цветущий двор». 

К участию в конкурсе пригла
шаются управляющие компании, 
общеобразовательные учрежде
ния, библиотеки, детские сады, 
школы, организации, ИП, садо
водческие товарищества, цвето
водческие клубы, экологобиоло
гические клубы, жители города и 
любители цветов. 

Регистрация участников 
пройдёт с 15 июня по 17 августа 
2018 года. 

Заявки на участие в конкурсе 
принимаются по адресу: отдел по 
экологии  и природопользованию 
администрации г. Соликамск, 
ул. 20летия Победы, 121 либо 
по email: uoosip@mail.ru. Справ
ки по телефону: 7-70-30.

Победители конкурса награж
даются дипломами за 1, 2, 3 место, а 
также подарочными сертификатами.

По материалам сайта  
http://adm.solkam.ru

 Традиции

ПРИМЕРЫ  
ПОЛЕЗНЕЕ ПРАВИЛ
Окончание. Начало на стр. 1

А ЧТО СКАЖУТ 
САМИ НАСТАВНИКИ И 
СТУДЕНТЫ?

Виктор Андреевич 
БЕЛОКРИНИЦКИЙ,  
энергетик бумажного 
производства № 3:

— Я и сам в своё время про
ходил практику на третьем бу
мажном производстве. Моими 
наставниками были Вячеслав 
Геннадьевич Мальцев и Алексей 
Петрович Вылеток. Но коллектив 
энергослужбы таков, что закре
плён практикант может быть за 
одним человеком, а помогают ему 
все. Это опытные профессионалы, 
у которых есть чему поучиться. 
Относятся поотцовски. Настоя
щие наставники.

Я работаю со студентами около 
пяти лет, стараюсь придерживать
ся традиций нашей энерго службы. 
В основном, на практику к нам 

приходят студенты техникумов 
специальностей «электромонтёр 
по ремонту и обслуживанию элек
трического и механического обо
рудования» и «электромонтёр по 
ремонту бытовых приборов». 

Студенты, получив теорети
ческую подготовку, приходят на 
производство, где должны свои 
знания применить на практике. 
На производстве они знакомятся 
с рабочим коллективом, который 
отличается от учебного.

И, как говорится, лучше один 
раз увидеть, чем сто раз услышать. 
Практиканты были на преобразо
вательных подстанциях, проходи
ли инструктажи по безопасности. 
Это помогает осознать степень 
ответственности за свою работу. 
Наставник  помогает студентам 
адаптироваться на производстве, 
поддерживает при выполне
нии уже профессиональных за
дач, контролирует их работу. Мы 
встречаемся и в учебном классе, 
чтобы обсудить интересующие 
практикантов вопросы. По окон
чании практики сдаётся экзамен 
на разряд. Студенты отвечают на 
теоретические вопросы и выпол
няют практические задания. 

Практика под руководством 
наставника – это необходимый 
этап подготовки к самостоятель
ной работе, к взрослой жизни. 
Наставник может заинтересовать 
работой по профессии, объяснить 
необходимость дисциплины на 
производстве. 

С весны этого года я курировал 
практику девяти студентов СГХТ. 

Были ребята с неполным рабочим 
днём и с временным трудоустрой
ством. Им непросто на производ
стве со столь сложной технологи
ей, как у нас. Но интересно.

Коллектив принимает моло
дёжь хорошо. С пониманием от
носится к тому, что могут быть 
в первое время допущены ошиб
ки. Мы всегда готовы ответить на 
вопросы практикантов, объяснить 
то, что непонятно. Главное, чтобы 
ребята правильно реагировали на 
критику, исправляли свои ошибки 
и горели желанием работать.

Елена Николаевна БАРАНОВА, 
лаборант химического анализа 
ОЛТК:

— Кажется, что совсем не
давно я сама проходила практи
ку в лаборатории целлюлозного 
производства под руководством 
Раисы Михайловны Баклановой. 
Доброй, мудрой и требовательной. 

Наставником я стала впер
вые. Было страшновато, потому 
что ответственность большая. Но 
свою подопечную я знаю давно 
— мы живём в одном доме, было 
легко наладить контакт. Важно, 
что сама Лера с большим жела
нием и интересом приступила к 
практике. Начальник лаборато
рии целлюлозного производства 
провела инструктаж. Мы позна
комили студенток с лаборатори
ей, с методиками. Валерия зада
вала вопросы по теме, старалась 
самостоятельно провести каче
ственно анализы. Она довольно 
быстро многому научилась. Мы 

рады, что она трудоустроилась 
к нам и поработает с нами до кон
ца августа. 

Наше предприятие участвует 
в организации учебного процесса 
в техникуме по этой востребован
ной у нас специальности. Две сту
дентки Карина Бакланова и Вале-
рия Яворская проходят практику 
в нашей лаборатории второй год 
подряд. Мы хотели бы видеть их у 
себя в качестве специалистов, они 
зарекомендовали себя с лучшей 
стороны. Девочки стремились на
учиться всему у опытных лаборан
тов. И есть успехи — сходность 
хорошая, всё в допуске. Хорошо, 
если они останутся работать у нас 
уже сейчас.

Валерия Викторовна ЯВОРСКАЯ, 
студентка СТК:

— Я довольна своей практи
кой в АО «Соликамскбумпром». 
Практику проходила с марта по 
июнь. Моя наставница Елена Ни-
колаевна Баранова подробно и 
понятно всё объясняла, мы вместе 
разбирали методики.  Например, 
анализ по контролю бисульфита 
произвести несложно, но нужна 
практика под руководством на
ставника. Мне предоставлена 
была самостоятельность, но и 
контроль со стороны наставника 
был всегда.

Сейчас я уже работаю как ла
борант. Хотелось бы продолжить 
работу и учёбу. Я знаю, что Берез
никовском филиале ПНИПУ пла
нируется в следующем году набор 
студентов по моей специальности.

Нина Терентьевна АМЕЛИЧКИНА, 
ветеран АО «Соликамскбумпром», 
участвует в подготовке программ 
повышения профессионального 
мастерства рабочих как 
консультант:

— Закончился ещё один 
учебный год. Подведены ито
ги. Сказаны добрые слова  всем 
преподавателям внутрикорпора
тивного профессионального обу
чения, наставникам молодых ра
бочих нашего предприятия.

Наблюдая в течение двух лет 
работу многих преподавателей 
в технологических группах убеди
лась, что в процессе профессио
нальной подготовки рабочих важ
на не только добросовестность 

преподавателя, но (и это главное) 
его способность передавать име
ющиеся знания.  Вероятно, по
этому наставники и преподавате
ли  параллельно с проводимыми 
занятиями в своих группах сами 
обучаются на курсах, которые для 
них ежегодно организует директор 
по персоналу Евгения Петровна 
Писоцкая с привлечением пре
подавателей ВУЗов. Прослушав 
один из таких  курсов, оценила 
насколько актуальные и своев
ременные темы для занятий с на
ставниками и преподавателями 
внутрикорпоративного обучения 
выбирает Евгения Петровна.

Отрадно видеть в числе настав
ников и преподавателей молодых 

рабочих, имеющих не слишком 
большой стаж в профессии, но уже 
имеющих запас знаний, навыков и 
способность делится этими знани
ями, а главное,  желание профес
сионального роста личного и свое
го коллектива, как старший резчик  
бумаги БП № 2 Максим Андре-

евич Вдовин или молодые инже
неры: энергетик участка выпарки 
щелоков Алексей Василь евич 
Волокитин и начальник электро
лаборатории Александр Евгенье-
вич Тюменцев. Именно с такими 
работниками, которые понимают 
и искренне убеждены, что только 
с грамотными, хорошо обученны
ми рабочими они смогут решать 
любые производственные задачи, 
можно с уверенностью достигнуть 
поставленных целей в развитии 
нашего предприятия.

И ещё огромное спасибо 
Виктору Ивановичу Баранову и 
Евгении Петровне Писоцкой за 
уважение и доверие, которое они 
проявляют к ветеранам труда, при
влекая нас в процесс подготовки 
молодых работников. В свою оче
редь мы всегда рады поделиться 
накопленными знаниями и опытом.

Подготовила Елена Налётова

Сегодня среди наставников много молодых работников 
предприятия. Это неудивительно — средний возраст 
занятых в производстве чуть более 40 лет. Поэтому 
хотелось бы услышать мнение ветеранов.
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РАСТЁТ КОЛЛЕКТИВ!

 Светлой памяти

ПО ЖИЗНИ С ОТКРЫТОЙ ДУШОЙ

Мира Ивановна родилась в 1930 
году в городе Усолье Пермской об
ласти. В 1944 году четырнадцати
летняя девочка Мира Вершинина 
приш ла работать на спиртовый за
вод. Только можно представить себе, 
как  нелегко было начинать трудовой 
путь в этом возрасте, но она не роп
тала и не плакала, а добросовестно 
и честно трудилась. В 1945 году она 
перешла работать на бумажный 
комбинат. За свою трудовую деятель
ность (46 лет) Мира Ивановна была 
электриком, табельщицей, инспек
тором  отдела кадров, секретарём 
директора нашего предприятия, тех

никомтехнологом в отделе главного 
технолога. И где бы ни трудилась эта 
удивительная женщина с большим 
доб рым сердцем, с открытой душой, 
с огромным чувством юмора, с забо
той об окружающих, её все любили и 
ценили, с ней всегда было очень легко 
и приятно общаться. 

Потом, на заслуженном отдыхе, 
она любила вспоминать всех, с кем за 
свою жизнь приш лось поработать, 
восхищалась трудолюбием, твор
ческим подходом, взаимовыручкой. 
Мира Ивановна обладала хорошим 
голосом и в своё время участвовала 
в художественной самодеятель
ности: пела романсы, ездила с кон
цертами. Она хорошо вязала, могла 
сшить себе очаровательные платья, 
в которых щеголяла в молодые годы. 
Все подруги удивлялись, где она бе
рёт такие красивые платья? Она 
вырастила двоих замечательных 
сыновей, Бориса и Вадима. Ей очень 
повезло с невестками, которые от
носились к ней с любовью, уваже
нием и вниманием. У неё  5 внуков и 
4 правнука.

Светлая ей память! Пусть земля 
ей будет пухом.

Выражаем соболезнование род
ным и близким Миры Ивановны.

Коллеги

Акционерное общество 
«Соли камскбумпром» развива
ет на территории КомиПермяц
кого округа свои производствен
ные мощности. На протяжении 
многих лет соликамский про
изводитель газетной бумаги 
активно сотруд ничает с лесо
заготовительными предприяти
ями ООО «ВерхнекамьеЛес» и 
ОАО «Кочёволес», а в этом году 
создано новое структурное под
разделение «Кудымкар», кото
рое будет заниматься вывозкой 
заготовленной древесины. 

В новом подразделении бу
дет создано около 100 рабочих 
мест по профессиям — води
тели лесовозов и ремонтно 
обслуживающий персонал.  Все 
работники будут трудоустроены 
в АО «Соликамскбумпром», а 
работать будут по месту житель
ства — в Кудымкаре. Началь
ником подразделения назначен 
Анатолий Николаевич Голуб-
ков. В вывозке древесины будут 
задействованы 30 лесовозов. 

Работать в такой крупной 
компании как акционерное об
щество «Соликамскбумпром» 
престижно и надёжно. По ито
гам прошлого года предприятие 
увеличило объёмы выпускае
мой продукции и занимает 2е 
место в России по производству 

газетной бумаги. А значит, все 
сотрудники предприятия обес
печены стабильной зарплатой и 
полным соцпакетом. Работники 
бумкомбината активно участ
вуют в корпоративной жизни 
предприятия. Около 80 про
центов сотрудников являются 
членами первичной профсоюз
ной организации АО «Соли
камскбумпром» и пользуются 
всеми льготами, прописанными 
в Коллективном договоре.

Сегодня в АО «Соликамск
бумпром» трудится около 4 000 
человек, а в скором времени 
ещё около 100  работников 
ОСП «Кудымкар» пополнят 
ряды дружного коллектива 
бумкомбината.  

Светлана Шакирзянова

На 89-м году жизни 7 июля 
2018 года родные и 
близкие, коллеги, друзья, 
подруги проводили 
в последний путь 
многоуважаемую Гончарову 
Миру Ивановну.

В Кудымкаре 1 июля 
открылось обособленное 
структурное подразделение 
АО «Соликамскбумпром» 
с одноименным городу 
названием — «Кудымкар». 

 Доска почёта

За щитом выпарной станции расположено 
рабочее место старшего выпарщика щелоков 
УПЩ целлюлозного производства  
Владимира Николаевича Евсеева. Чем-то 
похоже на пульт управления инопланетного 
корабля — кнопки, рычажки, задвижки, показания 
приборов…

Вот только в должност
ных обязанностях Владими
ра Николаевича не освоение 
космических просторов и не 
построение межпланетных 
маршрутов.

— Как старший выпар
щик я отвечаю за контроль 
и обеспечение безопаснос
ти технологического про
цесса, — рассказывает 
Владимир Евсеев. — На вы
парной станции происходит 
выпаривание бисульфитного 
щёлока. Технологических ню
ансов очень много, и каждый 
необходимо отслеживать. 

Пожалуй, ответствен
ность не меньше, чем на 
капи тане кораб ля! Так же 
постоянно нужно держать 
руку на пульсе (в смысле — 
на пульте), оперативно реа
гировать на малейшие изме
нения. Сложно?

— Надо — значит, 
надо, — слегка улыбается 
Владимир Николаевич. — 
Поначалу, когда только 
устроился на участок по 
переработке щелоков, было 
непрос то. Потом привык. 
Если захочешь — всему на
учишься. К этому  и надо 
стремиться.

В должности старшего 
выпар щика Владимир Евсеев 
работает больше года. Од
нако начинал он как промы
вальщикпропарщик желез
нодорожных цистерн, освоил 
специальность машиниста 
расфасовочно упаковочных 
машин, в апреле 2010 года 
сменил профессию на выпар
щика щелоков. Так что в ра
боте участка для него секре
тов нет, работал на всех 
«фронтах», кроме содораз
водки (зато там в своё время 
работала мама Владимира 
Евсеева).

— Главная сложность 
в том, что постоянно чтото 
меняется — взять хотя бы 
те же настройки оборудова
ния, — продолжает Влади
мир Николаевич. — Так что 
у нас постоянная учёба!

Несмотря на то, что офи
циальным наставником стар
шему выпарщику щелоков 
быть ещё не приходилось, 
он охотно делится знаниями 
с теми, кто работает под его 
началом не так давно.

— Владимир Евсе
ев — неравнодушный чело
век, — говорит начальник 
участка по переработке ще
локов Евгений Владимиро-
вич Лежепёков. — Если ви
дит, что у когото возникли 
затруднения, обязательно 
подскажет, поможет. При 

этом сам стремится узнать 
больше, не стесняется спра
шивать. В этом году собира
ется посту пать в институт, 
будет получать высшее об
разование по специальности 
«Инженер технолог». И это 
правильно. Желание рабо
тать у Владимира Николае
вича есть, технологию знает, 
всегда найдёт то, что можно 
хотя бы немного улучшить 
в работе выпарной станции. 
Значит, нужно развиваться и 
совершенствоваться дальше.

Старший выпарщик ще
локов работает в тесной 
связке с инженеромтехно
логом, одним из старожилов 
УПЩ, Алексеем Фёдорови-
чем Мартьяновым.

— Ни одного слова пло
хого про Евсеева сказать 
не могу! — подоброму го
ворит опытный технолог. — 
Парень добросовестный, от
ветственный, и производство 
хорошо знает. Мало того, 
всё, что знает сам, может 
просто и доступно объяснить 
новичкам. Для инженера это 
важно. Скоро у меня отпуск, 
и за меня будет работать 
Владимир Евсеев. Он уже 
прошёл аттестацию по охра
не труда, готовится оконча
тельно перенять у меня дела. 
Я буду спокоен, оставляя 
производст во на Евсеева!

— Да, Владимиру Ни
колаевичу многое можно 
поручить, — добавил Евге
ний Владимирович Лежепё
ков. — И можно поручиться, 
что он справится с любым 
заданием!

А нам остаётся только 
пожелать Владимиру Ни
колаевичу успешной учёбы 
и новых производственных 
горизонтов!

Елена Клочихина

«МНОГОЕ ПОРУЧИТЬ – 
И ПОРУЧИТЬСЯ,  
ЧТО СПРАВИТСЯ!»

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Вячеслав Викторович 
ТРОШЕВ, 
директор по лесо заготовкам 
и лесоснабжению АО «Соли-
камскбумпром»:
 
— Поставка древесины 
на предприятие производится 
в соответствии с разработанной 
и утверждённой стратегией 
лесоснабжения АО «Соли
камскбумпром». Доля до
черних лесозаготовительных 
предприятий в общем объёме 
поставок по итогам прошлого 
года составила 71 %. Ежегодно 
обновляется парк лесозагото
вительной техники и техники 
для вывозки древесины. В этом 
году на предприятие поступило 
три новых лесозаготовитель
ных комплекса, что позволит в 
дальнейшем увеличить объёмы 
собственных лесозаготовок. 
Открытие ОСП «Кудымкар» 
даст возможность увеличить 
объёмы вывозки древесины 
собственными силами из 
лесозаготовительных предпри
ятий КомиПермяцкого округа 
в «Соликамскбумпром». А для 
жителей этой территории по
явятся новые рабочие места и 
стабильная зарплата.

СПРАВКА

По вопросам трудоустройства 
обращаться по телефонам: 
8-904-84-71-081 (Анатолий 
Николаевич Голубков); 
8 (34253) 6-46-71, 6-47-10 
(отдел кадров АО «Соли-
камскбумпром»).

ЦИФРА

Около 100
рабочих мест   
будет создано в новом 
подразделении «Кудымкар» 
по профессиям —  
водители лесовозов и 
ремонтно- обслуживающий 
персонал.
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ВМЕСТЕ ВЕСЕЛО… 
ПЛЫТЬ!

Несомненно, именно так бу
дут вспоминать путешествие на 
теплоходе «Владимир Маяков
ский» двадцать пять детей работ
ников АО «Соликамскбумпром». 
Организовать поездку по марш
руту Пермь – Нижний Нового
род – Самара – Пермь помогла 
первичная профсоюзная органи
зация нашего предприятия.

— Это уже третья подобная 
поездка за последние годы, — 
прокомментировала председа
тель первичной проф союзной 
организации АО «Соликамск
бумпром» Светлана Влади-
мировна Елисеева. — Очень 
радует, что благодаря помощи ад
министрации предприятия дети 
бумажников могут летом отдо
хнуть, посетить новые города, за
пастись яркими впечатлениями.

Так было и на этот раз. Маль
чишки и девчонки в возрасте от 7 
до 15 лет не просто участвовали 
во всех игровых и спортивных 
программах на борту теплохода. 
Специально для них были ор
ганизованы стоянки, во время 
которых юные путешественники 
могли вволю искупаться, чему 
очень способствовала погода. 
В Нижнем Новгороде и Казани 
для ребят провели увлекатель

ные экскурсии. Однако самые 
главные впечатления, несомнен
но, останутся от посещения фан
зон Чемпионата мира по футбо
лу в Самаре, Казани и Нижнем 
Новгороде.

— Надо было чувствовать 
эту атмосферу! — продолжает 
Светлана Владимировна. — 
А как наши ребята общались 
с иностранными болельщиками! 
Один мексиканец даже подарил 
юному соликамцу свою футбол
ку болельщика — пос ле того, 
как паренёк назвал ему футболи
стов сборной Мексики. Конечно 
же, дети фотографировались, а 
на память накупили сувениров 
с символикой Чемпионата мира. 
Будет о чём вспомнить и о чём 
рассказать сверстникам!

Ксения Дмитриева

Волны мерно плещутся 
о борт, солнечные лучи 
скользят по речной 
глади. Рядом — новые 
друзья. Впереди — 
новые впечатления!

СПОРТИВНЫЙ БУМ — это всегда самое яркое, 
динамичное, весёлое и громкое событие лета, давно 
ставшее доброй традицией и объединяющее не одно 
поколение бумажников. Уже совсем скоро мы вновь 
соберёмся все вместе, чтобы определить лучших 
легкоатлетов, футболистов и волейболистов. 
А пока вспоминаем, как это было в прошлом году.

 Фотоновость

ВЫИГРАЛИ ВЧИСТУЮ!

Стоит отметить, что «Чистые 
игры» проходят на территории 
города уже второй год подряд. На 
этот раз мероприятие состоялось 
7 июля в Дубравском лесу и на 
Ланинских полях. Всего в игре 
приняло участие девять команд.

За время игры участниками 
был собран 121 мешок мусора 
(27 мешков пластика, 3 мешка алю
миния, 4 мешка прочего мусора).

По итогам квеста победите
лем признана команда молодёж
ного объединения «Бумеранг».

— Мы победили потому, 
что сделали всё быстро и каче

ственно, — отметил лидер ко
мандыпобедительницы Сергей 
Снегирёв (ОИТ). — Порадовало, 
что молодёжь готова участвовать 
в таких акциях и делать наш город 

чище. Но всё же стоит помнить: 
чисто не там, где убирают, а там, 
где не мусорят.

Ксения Димкина

Активисты молодёжного 
объединения «Бумеранг» 
АО «Соликамскбумпром» 
приняли участие 
в увлекательной и полезной 
квест-игре по сортировке и 
уборке мусора «Чистые игры».

Соликамские мальчишки и девчонки в Нижегородском кремле

Победители «Чистых игр»

МНЕНИЕ

Марат ШАЙМАРДАНОВ,  
14 лет:
— Мне понравились все 
экскурсии и все органи
зованные на теплоходе 
мероприятия. В особенности 
мне понравилось посеще
ние фанзоны в Нижнем 
Новгороде. Также в городах 
Казань и Самара мы видели 
иностранных болельщи
ков, приехавших из разных 
частей света. Это были и 
испанцы, и мексиканцы, и 
афроамериканцы. Мы обща
лись и фотографировались 
с ними!
А ещё я завёл новых друзей. 
Одним словом, поездка 
была просто супер!

Вспомнили, как это было? Азарт, рукоплескания трибун, 
радость победы? Хочется повторить?
Тогда приглашаем вас, уважаемые работники 
предприятия, ветераны, ваши семьи  
на СПОРТИВНЫЙ БУМ – 2018!!!

СЛОВО УЧАСТНИКАМ

Лидия Александровна 
ГРИШИНА,  
ветеран 
АО «Соли камск бумпром»:
— На таких мероприятиях 
у меня всегда отличное 
настроение. Хоть мне уже 
за семьдесят, я чувствую 
себя бодро и с радостью 
участвую в тех конкурсах, 
в каких могу.

Денис Анатольевич ТИСЛОВ 
(ОГМ):
— Каждый год хожу 
на «Спортивный БУМ» вместе 
с семьёй — женой и сыном. 
Обычно в качестве зрителя. 
Однако и участвовать в кон
курсе «Спортивная семья» 
оказалось очень интересно!

Александр Петрович 
ГОЛОСОВ (ЦЦР):
— Непросто нам приш
лось в турнире по мини
футболу. Но победа почти 
всегда даётся тяжело, тем 
она ценней. Мы много лет 
играем этим соста вом, 
команда сыгранная. Золото 
в турнире — настоящий 
праздник для нас!

Ольга Викторовна 
АКИМЕНКО  
(ЦОГП):
— У нас очень сплочён
ная команда и мы любим 
волей бол.  
Самым серьёзным и 
упорным соперником в во
лейбольных баталиях для 
нас стала команда цеха 
очистные сооружения, 
занявшая в итоге второе 
место.  
В планах — удержать 
переходящий кубок!

Елена Сергеевна 
КИБАНОВА,  
Наталья Вячеславовна 
МЫЗИНА,  
Людмила Раисовна 
ЯББАРОВА и  
Наталья Валерьевна 
ЛОС КУТОВА  
(команда ОЛТК):
— В легкоатлетической 
эстафете 2016 года мы 
заняли четвёртое место. 
В 2017 году победить 
нам помогла дружба. 
Золото — наша общая 
заслуга!


